

Presseinformation

16. März 2021

Seite 1 von 2



Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit



Wirtschafts-
förderungs-
gesellschaft
im Landkreis
Neunkirchen
mbH



**Start-Up-Center
Landkreis Neunkirchen**

Weiterführung der seit Jahren bestehenden Zusammenarbeit zwischen der Saarländischen Investitionskreditbank AG (SIKB) und der Wirtschaftsförderungsgesellschaft im Landkreis Neunkirchen mbH (WFG)

Ottweiler/Neunkirchen.

Gleich am ersten Tag in den neuen Räumlichkeiten der Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFG) in der Bliespromenade fand am 13. März 2017 der erste gemeinsame Beratertag mit der Saarländischen Investitionskreditbank AG (SIKB) zum Thema „Unternehmensnachfolge“ im Landkreis Neunkirchen statt.

Fast auf den Tag genau – nur 4 Jahre später - unterzeichneten die Vorstandsvorsitzende der SIKB, Doris Woll, und Landrat Sören Meng in seiner Funktion als Vorsitzender des Aufsichtsrates der WFG dieser Tage einen Kooperationsvertrag, der nicht nur die schon seit Jahren bestehende Zusammenarbeit, sondern auch die Fortführung und den Ausbau der Kooperation zwischen der Förderbank des Saarlandes und der regionalen Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Landkreises Neunkirchen dokumentiert.

Zielgruppe der beiden Netzwerkpartner sind in erster Linie die kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) in der Region. Die Themenfelder der Zusammenarbeit umfassen dabei neben der Unternehmensnachfolge auch die Bereiche Existenzneugründung, Mittelstandsfinanzierung und Wohnraumförderung.

Landrat Sören Meng lobte die Arbeit der beiden Institutionen: „Die rund 3000 Unternehmen im Landkreis schätzen den kontinuierlichen Service der SIKB und der WFG. Die Unternehmen sind das Rückgrat unserer Wirtschaft - daher ist jegliche Unterstützung von unserer Seite wichtig und stützt die Wirtschaftskraft vor Ort.“

Doris Woll: „Unsere vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit hat sich seit Jahren bewährt. Als Förderbank des Saarlandes ist es besonders wichtig, Gründer und Start-Ups mit vielversprechenden Geschäftsmodellen mit Beteiligungs-/Wagniskapitel (Venture Capital) zu begleiten.“

Auch die seit vielen Jahren existierende, umfassende Zusammenarbeit im Bereich der Gründungsförderung über das SOG-Netzwerk (Saarland Offensive für Gründung) hat die SIKB und die WFG zu einem guten Tandem für die Region werden lassen.

„In Zusammenarbeit mit unseren Hausbanken, Sparkassen, Volks- und Privatbanken im Saarland, begleiten wir die mittelständischen Unternehmen, u.a. auch mit Beteiligungen und Nachrangmitteln. Diese verbessern die Eigenkapitalsituation der Unternehmen und sind ein stabilisierender Faktor in schwierigen Zeiten, also gerade jetzt besonders wichtig.“, betont Doris Woll.

„Dies alles soll auch in Zukunft durch weitere Projekte und Aktionen ausgebaut und gestärkt werden“, so abschließend WFG-Geschäftsführer Klaus Häusler.

